



## TRASCENDIÓ

**Que** aparentemente jugando a la buena “diplomacia”, la embajada de Ucrania en México se voló la barda, pues agradeció la invitación a la toma de posesión de **Claudia Sheinbaum** a su presidente, **Volodímir Zelenski**, y dijo entender que se haya hecho extensiva a **Vladímir Putin**, pero acto seguido advirtió al gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** que en caso de que el ruso asista deberá detenerlo como “criminal de guerra” por la orden de arresto emitida desde la Corte de La Haya.

**Que** los diputados electos de Morena, encabezados por **Ricardo Monreal**, alistan la ocupación de oficinas en San Lázaro y, con el argumento de conformar virtual mayoría calificada en la próxima legislatura, junto con sus aliados, prevén ya el desalojo de los grupos del PAN y del PRI de los espacios conocidos como el Spa (planta baja del edificio B) y la Pecera (planta baja del edificio H) que,

respectivamente, azules y tricolores han ocupado por más de veinte años con los despachos de líderes parlamentarios y sus “burbujas”.

**Que** alguien avise a la oposición que hoy el Tribunal Electoral comenzará el cierre de la elección presidencial que decidió abandonar y que la petición de **Xóchitl Gálvez** a la Corte sobre la integración de la Sala Superior no tendrá efecto, porque de entrada no hay facultades para intervenir. Por cierto, la magistrada presidenta, **Mónica Soto**, decidió que será el lunes cuando se resuelva el *juicio madre* para tener todo listo el miércoles y declarar la validez de los comicios, el cómputo final y la elegibilidad de **Claudia Sheinbaum**, y el jueves 15 de declararla mandataria electa.

**Que** en un tono irreconocible, **Javier Lozano**, secretario del Trabajo en épocas de **Felipe Calderón**, deseó “mucho éxito” a la próxima presidenta, **Claudia Sheinbaum**, después de que llegó “por error” al hotel donde la doctora se reunió con gobernadores de oposición. Juró que no sabía que ahí estaría la morenista, que no hay acercamientos y que él estaba ahí para entrevistarse con el mandatario de Yucatán, **Mauricio Vila**. Bueno. —